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Deputado BarbosinhaAutor:
IndicaçãoTipo:

________________Ass. Protocolo:
___/___/______Data Arquivo:

26/06/2019Data Leitura:
Projeto:
Processo:

03104/2019Protocolo:

Indico a Mesa, na forma Regimental, ouvido o Colendo Plenário, que seja
encaminhado expediente deste Poder ao Exmo. Sr. Reinaldo Azambuja, Governador
do Estado de Mato Grosso do Sul, ao Exmo. Sr. Murilo Zauith, Secretário de Estado de
Infraestrutura, ao Exmo. Sr. Geraldo Resende, Secretário de Estado de Saúde e ao
Ilmo. Sr. Luis Roberto Martins de Araújo, Diretor-Presidente da AGESUL (Agência
Estadual de Gestão de Empreendimentos), solicitando a reforma dos blocos I e II do
Hemocentro Regional de Dourados- MS.
 
 
 Plenário Dep. Júlio Maia, 25 de junho de 2019.
 
 
 __________________________
Deputado BARBOSINHA - DEM

JUSTIFICATIVA

 
O imóvel onde funciona o hemocentro Regional de Dourados encontra-se em
condições precárias e necessita de urgente reforma nos blocos I e II para continuar
realizando este importante serviço de hemoterapia e hematologia, ou seja, coletando e
fornecendo sangue na conformidade da demanda da região.
 
A Unidade do Hemocentro de Dourados atende a população da Grande Dourados e
Vale do Ivinhema, sendo responsável por 21% (por cento) de toda a coleta da Rede
Hemosul- MS, realiza 470 mil exames por ano e segue um rigoroso protocolo de
qualidade das bolsas de sangue doadas, por intermédio dos testes NAT (teste de ácido
nucleico).
 
Anualmente são coletados cerca de 12 mil bolsas de sangue e produzidos 28.500
hemocomponentes na Unidade de Dourados. Também são distribuídos 18 mil
hemocomponentes e realizados três mil exames de provas de compatibilidade
sanguíneas.
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Desta forma, para que o hemocentro de Dourados continue desempenhando sua
função vital para a sociedade é imperiosa a reforma dos blocos I e II do citado prédio
público, sob pena de restar comprometido o abastecimento de sangue de toda a região
da grande Dourados e Vale do Ivinhema.
 
A presente proposição visa atender o pedido encaminhado pelo Vereador Madson
Valente (DEM) da Câmara Municipal de Dourados- MS.
 
 
Desta forma, conto com o apoio dos Nobres Pares para a aprovação da presente
indicação.


